



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **Haßlocher „Weihnachtsmarkt der 1000 Lichter“ startet am 25. November**

**Haßloch, den 10.11.2022**

Sehr geehrte Damen und Herren,

beim Haßlocher „Weihnachtsmarkt der 1000 Lichter“ bleibt der Name Programm. Auch im Energie-Sparwinter wird man in Haßloch nicht vollständig auf die Weihnachtsbeleuchtung verzichten, wenngleich man sich der hohen Bedeutung des Energiesparens bewusst ist. Der „Weihnachtsmarkt der 1000 Lichter“ wird in bekannter Weise erleuchtet. Schon Anfang November wurden sämtliche Lichterketten in den Bäumen am Jahnplatz entsprechend hergerichtet, geprüft und kontrolliert, sodass pünktlich zum ersten Adventswochenende der Jahnplatz erstrahlen kann und die Beleuchtung dem Haßlocher Weihnachtsmarkt einen ganz eigenen Charme verleiht. Bereits seit vielen Jahren setzt die Verwaltung hierbei auf LED-Leuchten. Verzichten wird man allerdings auf die Lichterketten und -illuminationen im Ortskern (Langgasse, Kirchgasse, Bahnhofstraße). Damit aber auch hier vorweihnachtliche Atmosphäre Einzug hält, wird das Straßenbild mit Weihnachtsbäumen geschmückt.

Der Haßlocher Weihnachtsmarkt ist an allen vier Adventswochenenden geöffnet – und zwar freitags von 17:00 bis 21:00 Uhr, samstags von 16:00 bis 21:00 Uhr und sonntags von 14:00 bis 21:00 Uhr. Die offizielle Eröffnung des Marktes erfolgt am 25. November um 18:00 Uhr durch Bürgermeister Tobias Meyer und Pfarrer Friedrich Schmidt-Roscher. Bereits im Vorfeld der offiziellen Eröffnung ist Programm auf der Weihnachtsbühne am Rathaus: Das Akkordeon-Orchester der Musikschule stimmt die Marktbesucher musikalisch ein. Auch die KiTa „Kleine Freunde“ wird ab 17:00 Uhr die Bühne mit einem kleinen Weihnachtsbeitrag bespielen. Nach der offiziellen Eröffnung wird der Chor des Theodor-Friedrich-Hauses auf der Bühne stehen.

Der Haßlocher Weihnachtsmarkt hatte vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie in den zurückliegenden zwei Jahren pausieren müssen. Umso größer ist die Vorfreude auf einen Markt, der viel Vertrautes bieten wird. Fester Bestandteil ist daher natürlich die Waldweihnacht mit Hirtenzelt, Lagerfeuer und der Möglichkeit zum Stockbrot rösten, was längst nicht nur bei Kindern besonders gut ankommt.

Die Budenstadt auf dem Weihnachtsmarkt lockt außerdem mit einem bunten Angebot an Genuss- und Verkaufsständen. Kunsthandwerk, Textilien, Duftlampen, Lederwaren und weihnachtliche Dekoartikel gibt es an den Ständen zu entdecken. Pizza, Langos, Wildgerichte, Süßwaren, Crêpes, Waffeln, Gegrilltes und Co stillen derweil den Heißhunger – und auch ein umfangreiches Glühweinangebot wird auf dem „Weihnachtsmarkt der 1000 Lichter“ nicht fehlen. Erneut wird ausschließlich Winzerglühwein aus der Region ausgeschenkt. Die Besucherinnen und Besucher dürfen sich also sicher sein, ausschließlich qualitativen Glühwein zu bekommen. Für die kleinen Besucher stehen außerdem ein Kinderkarussell sowie ein kleines Nostalgie-Karussell zur Verfügung.

Auf der Bühne am Kopf des Weihnachtsmarktes in Höhe des Rathauses gibt es darüber hinaus an allen vier Adventswochenenden ein abwechslungsreiches Programm. An jedem Adventssonntag ist beispielsweise das Kulturtheater Mario Sperlich zu Gast und zeigt ein Marionettentheaterstück für die ganze Familie. Auch die Mackenbacher Musikanten sind Stammgäste an den Adventssonntagen und sorgen in den Abendstunden ab 19:00 Uhr für die musikalische Begleitung. Ebenso gehört die Band „Good Times“ zu den Wiederholungstätern und wird an zwei Abenden auf dem Weihnachtsmarkt zu Gast sein (26.11. sowie 10.12.2022). Auch der Stadtposaunenchor aus Mannheim, der Posaunenchor der Inneren Mission sowie die Zwoa Spitzbum sind in Haßloch nicht fremd und werden das Bühnenprogramm bereichern. Darüber hinaus sind mehrere Haßlocher Kindergärten sowie die Musikschule mit von der Partie. Zudem wird der Nikolaus am 11. Dezember auf dem Weihnachtsmarkt Station machen und kleine Geschenke an Kinder und ihre Eltern verteilen.

Ein Dank gilt allen Beteiligten, die nach zweijähriger Corona-Pause den Haßlocher Weihnachtsmarkt wieder mit Leben füllen werden. Von der Unterstützung bei der Festbeleuchtung über die gewerblichen und ehrenamtlichen Beschicker, den Kindertagesstätten und Künstlern auf der Bühne bis hin zu den Sponsoren – ohne all die helfenden Hände könnte der Organisationsbereich „Veranstaltungen“ der Gemeindeverwaltung ein solches Fest nicht auf die Beine stellen, so Bürgermeister Tobias Meyer.

Um den Haßlocher Weihnachtsmarkt zu besuchen, stehen im Ortszentrum ausreichend Parkplätze zur Verfügung. Allein auf dem Pfalzplatz gibt es rund 300 kostenlose Parkplätze. Zugangsbeschränkungen im Zuge der Corona-Situation sind gemäß aktueller Bestimmungen nicht vorgesehen.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377